

Fecha <b>08.05.2014</b>	Sección <b>Primera</b>	Página <b>pp</b>
----------------------------	---------------------------	---------------------

# Afectan retrasos legislativos

REFORMA / STAFF

La falta de acuerdos en el Congreso de la Unión y el freno a las reformas secundarias en materia política, de telecomunicaciones y energética daña la toma de decisiones.

En sesión que terminó la madrugada de ayer, el **Instituto Federal de Telecomunicaciones** argumentó que, por la falta de leyes secundarias, no puede definir requisitos para obtener una concesión única, lo que genera incertidumbre.

Bertha Ordaz, abogada de temas de telecomunicaciones del despacho Greenberg Traurig, señaló que esta falta de claridad provoca inseguridad a los inversionistas.

El Instituto Nacional Electoral, a su vez, ha reclamado la aprobación de la reforma política, ya que tiene que adecuar sus reglamentos y los estados deben cambiar sus leyes en un tiempo cada vez menor.

El retraso en la reforma energética provoca que inversionistas no tengan claras las reglas para entrar a ese mercado.

